

DHBW-Studieninfotag 22. November 2023

Als Azubis und Studenten von allsafe durften wir das Unternehmen am 22.11.2023 erneut auf einer Messe repräsentieren. Der DHBW-Studieninfotag fand in einer kleinen Halle in der Friedrichshafener Hochschule statt. Parallel dazu war allsafe ebenfalls auf der Messe in Lörrach vertreten, welche sich im Auditorium der DHBW abspielte.

Da das Klientel der Messe überwiegend aus Abiturienten bestand, war es unser primäres Ziel, die Ausbildungs- und Studienangebote von allsafe zu vermitteln. Durch ausgestellte Schienen, Netze, Gurte und Fittinge wirkte unser Unternehmen sehr greifbar, da wir mit den Interessierten nicht nur verbal kommunizierten, sondern deren Interesse auch direkt anhand unserer Produkte wecken konnten. Die Schlüsselanhänger als Werbegeschenke, bestehend aus recycelten Gurten, verstärkten diesen Effekt ebenfalls.

Was jedoch für äußerst positive Resonanz gesorgt hat, war unser Comic-Motto mit passenden Hoodies und Broschüren. Somit konnten wir uns stark von anderen Großunternehmen wie Rolls Royce, Daimler Trucks, Airbus etc. abheben.



Zusammenfassend war der DHBW-Studieninfotag an beiden Standorten ein echter Erfolg. Wir knüpften viele Kontakte mit jungen Menschen, die kurz vor ihrem Schulabschluss stehen. Zusätzlich konnten wir uns in ruhigeren Phasen auch mit anderen Unternehmen austauschen. Wir bedanken uns bei allen Mitwirkenden des DHBW-Studieninfotags und freuen uns, wenn wir das nächste Mal wieder dabei sein dürfen.